

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUTS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du sousigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arriérages alors devront avoir été payés ; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'administration de ce journal doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



ANNONCES :

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc..... 3 centins par ligne
Pour annonces à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

MM. J. B. Rolland & Fils, Libraires à Montréal
M. J. A. Langlais, libraire à St. Roch de Québec ont bien voulu se charger de l'agence de la "Gazette des Campagnes."

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. }
SI PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1. PAR AN.

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : La liberté religieuse; lettre des évêques de San-Francisco, aux religieux expulsés des différents pays d'Europe.—Les Sœurs de charité.—Une pensée du Général de Charette.—Examen à l'Université-Laval.—M. Thomas Tremblay, de la Baie St-Paul, nommé inspecteur d'écoles.—M. Eugène Casgrain, Arpenteur de l'Islet, nommé membre du Conseil d'Agriculture de la Province de Québec.—La colonisation des cantons du Nord.—L'agriculture en Angleterre.

Causerie Agricole : Culture des prairies (Suite).

Correspondance : Conseils à ceux qui ont semé de la canne à sucre.

Sujets divers : Récoltes des fraises dans les jardins.—De l'élevage du bétail pour l'engraissement ou la laiterie.—Epuisement des terres.

Choses et autres : Une réponse à M. Pabbé Provancher.—L'exportation des chevaux.—Produits de la ferme.

Recettes : Dessiccation des racines de persil pour l'hiver.—Dessiccation des racines de céleri.—Vinaigre pour les salades.—Eau de fraises.

Notre feuilleton.—Nous publions actuellement une histoire ayant pour titre "Une vengeance américaine" qui ne comprendra que trois numéros de notre feuilleton.—Tout aussitôt après, c'est-à-dire au commencement d'août, nous publierons une histoire toute palpitante d'intérêt et qui devra intéresser vivement nos lecteurs. Le titre de cette histoire sera "Le supplicié vivant," par M. Pierre Durandal. Les scènes épiques et historiques à la fois se passent dans les forêts de notre pays, immédiatement après sa conquête par les Anglais.

REVUE DE LA SEMAINE

La liberté religieuse.—Mgr Alomany, archevêque de San Francisco vient de transmettre au *Propagateur Catholique* de la Nouvelle-Orléans, la traduction d'une éloquente et chaleureuse adresse de sympathie, envoyée par les évêques de San Francisco, assemblés en concile, aux religieux expulsés des différents pays d'Europe et spécialement de la France:

Voici quelques extrait de cette éloquente adresse :

Aux religieux d'Europe, expulsés de leur patrie:

Révérends et très aimés Frères en Jésus-Christ,
Assemblés en concile provincial, sur la côte occidentale du Pacifique, et, obéissant aux impulsions de la charité, nous venons, vous adresser quelques mots de sympathie, qui, nous l'espérons, apporteront un peu de consolation à vos cœurs affligés.

Quand les chrétiens des premiers siècles de l'Eglise, faussement accusés, étaient jetés en prison, envoyés en exil, ou conduits au supplice, ils recevaient fréquemment des lettres d'encouragement, de condoléance et de sympathie de la part de leurs frères dans la foi; dans quelques cas mêmes, les dignes persécutés ont reçu dans leur prison ou au milieu de leurs tortures, un soulagement à leurs souffrances de la part de visiteurs célestes. Le prince des apôtres, entre autres, lorsqu'il était chargé de chaînes dans sa prison, victime des cruautés de Néron, a été honoré d'une pareille visite.

Un grand nombre d'évêques et de saints firent ce que St-Cyprien, évêque et martyr, accomplit dans ses écrits adressés aux chrétiens persécutés et; particulièrement dans sa lettre au pape St-Corneille, dans laquelle il offre au pontife le témoignage de son affection et de ses sympathies, en même temps qu'il le félicite d'être aussi banni de Rome à Civitta-Vecchia; par le barbare empereur Decius; il le considère même très heureux de souffrir pour la cause sacrée de la vraie foi.